## Pressemitteilung:

## Spatenstich für den Rewe-Markt in Burglengenfeld

BURGLENGENFELD. Nächstes Millionenprojekt im Naabtalpark: Dort war am Montag, 28. April, Spatenstich für den neuen REWE Lebensmittel- und Getränkemarkt, der im November zwischen dem Wohlfühlbad Bulmare und dem Erlebniskino "Starmexx" eröffnet werden soll. Das Gesamtinvestitionsvolumen liegt bei vier Millionen Euro, sagte Manfred Reichholf, Geschäftsführer der RMI Immobiliengesellschaft mbH aus Pfarrkirchen, die Projektentwickler und Investor für den Bau des REWE-Marktes ist.

"Ich freue mich, dass meine letzte öffentliche Amtshandlung der heutige Spatenstich hier im Naabtalpark ist", sagte der scheidende Bürgermeister Heinz Karg. Der Naabtalpark sei der absolute Schwerpunkt seiner Arbeit in den vergangenen 24 Jahren gewesen. Und mit Spatenstichen dort hat Karg Erfahrung: Stadthalle, Grund- und Mittelschule, Betreuungsgebäude, Sport- und Freizeiteinrichtungen, das Wohlfühlbad Bulmare, die Mensa, das Kino und der Schulerweiterungsbau samt den umliegenden neuen Baugebieten wie "Im Sand", "An der Holzheimer Straße" und "Hussitenweg".

"Hier ist ein völlig neues Stadtviertel entstanden – es war uns deshalb wichtig, für die Nahversorgung der hier lebenden und arbeitenden Menschen einen Lebensmittelmarkt zu etablieren", sagte Karg. Er dankte daher Geschäftsführer Reichholf und der RMI-Gruppe für die Bereitschaft, am Standort Burglengenfeld so viel Geld in die Hand zu nehmen. "Aber ich bin zuversichtlich: Sie werden es nicht bereuen", so Karg.

Die RMI-Gruppe aus Pfarrkirchen projektiert und errichtet nach eigenen Angaben bereits seit mehr als 15 Jahren Immobilienprojekte mit bekannten Filialunternehmen.

Geschäftsführer Manfred Reichholf sagte, für den Lebensmittelmarkt in Burglengenfeld sei ein Gesamtinvestitionsvolumen von vier Millionen Euro veranschlagt. Für den Markt würden rund 100 ebenerdige Parkplätze errichtet.

Mit dem Bau ist als Generalunternehmer die Firma Feldbauer aus Roding beauftragt, die bereits mit den Bauarbeiten begonnen hat. Die Fertigstellung des Gebäudes ist für Oktober 2014 geplant.

REWE-Expansionsleiter Josef Hassler sagte: "Wir sind schon seit ein paar Jahren dran am Standort Burglengenfeld: Endlich hat's geklappt."

"Wir bedanken uns ausdrücklich bei allen, die zum heutigen Spatenstich beigetragen haben, vor allem der Stadt Burglengenfeld, dem Landratsamt Schwandorf sowie allen an der Projektentwicklung Beteiligten", sagte Reichholf, der den Arbeiten einen unfallfreien Verlauf wünschte.



Beim Spatenstich für den neuen REWE-Markt im Naabtalpark (von rechts): Bürgermeister Heinz Karg, Manfred Reichholf, Geschäftsführer der RMI Immobiliengesellschaft mbH, REWE-Expansionsleiter Josef Hassler und Fritz Kolb, Leiter der Bauverwaltung im Rathaus. Foto: Stadt Burglengenfeld